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Quién tiene todo lo que piensas, tan luego perderá todo, si no 
tuviere un buen corazón 

27/11/2014 
Cuántas gentileza tratas con Nuestro Salvador! Oh, si la mayoría fuese así! El mundo no 
estaría como viene aconteciendo. La falta de respeto ya es demasiado. Sobre una mesa 
se sienta para comer, en primer lugar la familia debe agradecer a Jesús por el alimento 
sagrado, y no hacer como viene haciendo, que se olvida de que hay un solo Dios, y Este 
está siendo olvidado. La mayoría sólo recuerda a un Dios en el momento cuando viene 
la turbulencia sobre su casa. Fuera de eso, para ellos Dios no existe. Gente hipócrita! No 
saben lo que irán perder tan luego. No trate de dar amor para recibir lo que merecen. 
Estos piensan que sus fortunas no se acabaran. Quién tiene todo lo que piensa, tan luego 
perderá todo, si no tiene un buen corazón. Como un sacerdote que fui en la vida, todo 
esto yo enseñaba: a compartir. Luché hasta el final de mi vida en la tierra, y sin embargo, 
gané lo más precioso: el cielo. Dónde estoy ahora veo cómo la mayoría de la humanidad 
está llegando por el camino equivocado. Ya no respetan el Santísimo Sacramento, y 
muchos más los sacerdotes. La mayoría no da la debida importancia. Cuando todos ser 
llamados, ninguno de ellos tendrá perdón. Ve mi hermano Pedro II como tu lucha por 
ese lado, para no ofender más Jesús. Lo que ya no sirve más para ti a tu familia, deja, 
como Jesús ha enseñado. Así como hice para mí en São Leopoldo. En mi último año deje 
bien claro que el momento que vendría acontecer, a partir de ahora la gente debe tener 
cuidado, porque había vez que el diablo, yo podría ver como él ya estaba actuando para 
tirar el lugar santo, que es el altar donde se guardar la Sagrada Hostia. No hice más nada, 
a no ser como deje dibujado, cómo se debe tratar a Jesús Sacramento. No dejaba que 
nadie tocar en la Sagrada Hostia, sabiendo ya que en vida que la Iglesia vendría más 
tarde a ser como hoy ustedes, queridos hermanos, están viendo. La falta de respeto es 
tanto que ni más los Ángeles están junto en el momento de la consagración, todo por la 
falta de respeto con Jesús Sacramento. 

Sacerdote de Jesús Sacramento, 

Padre Juan Bautista Reus y Pedro II 
 

 

 

 


